

20.07.2016 HZ



## Krötensammler feiern Erfolge und haben noch viel vor

Gut gelaunt – bei Kaffee und Kuchen – haben die Krötensammler aus Halblech ihre Erfolge gefeiert. „Das Sammeln der Amphibien über zehn Jahre und der jetzige Bau von 21 Krötentunneln unter der Bundesstraße 17 am Bannwaldsee: Das ist ein wichtiger und nachhaltiger Beitrag zur Erhaltung der Arten-

vielfalt“, hieß es. „Wir gehen noch nicht in den Ruhestand, wir haben noch viel zu tun. Wir wollen nächstes Jahr durch Zählen der Tiere feststellen, wie gut die Amphibien die Tunnel annehmen“, sagte Hans Hack, Vorsitzender der Ortsgruppe Halblech im Bund Naturschutz.

Foto: Bund Naturschutz